

Phoenix 西部衣たよし3月

研究授業

先月のことになりましたが、2月21日（水）、松岡教諭が担任の1・2年生複式学級の道徳で行いました。そよかぜも一緒にTTで行い、岩本教諭も入りました。約束やきまりを守ることについての学習でした。みんな、先生の話をよく聞き、自分のことについて真剣に考え、よく書いていました。決まりを破ると迷



惑をかけ自分の心が苦しくなる。守ればすっきりきれいな心になるという、根本の部分から学ぶことができていました。発言を認めてもらえるので、みんな何回も発表し、意見を交流させることができていました。



なかよし給食集会

22日

（木）に実施しました。本当は、給食週間の1月24日に実施する予定でしたので、いつもの『なかよし給食』に加えて『集会』として、給食調理の満潮先生、宮崎先生、給食事務の山口先生に、子どもたちがお礼の手紙を読みました。また、1月・2月生まれの人たちをお祝いしていつもの牛乳乾杯もしました。

『なかよし給食』に加えて『集会』として、給食調理の満潮先生、宮崎先生、給食事務の山口先生に、子どもたちがお礼の手紙を読みました。また、1月・2月生まれの人たちをお祝いしていつもの牛乳乾杯もしました。



八代小学生スポーツ大会

先月3日（土）にバドミントン、同じく24日（土）に陸上競技の大会がありました。子どもたちは日頃の練習の成果を発揮、活躍してくれました。3日のバドミントン大会には6年生の組崎花音（かのん）さんだけ出場したのですが、なんと見事に優勝してくれました!! 素晴らしいことです。24日の陸上では上辻凱斗（かいと）君と苺依（めい）さん兄妹が200mで9位と10位になるなど入賞まであと一歩でした。バドミントンは今月3日（土）の学年別選手権大会



にも出場し、横溝彩姫（さき）さんが177人も出場した4年女子シングルスで、ベスト16に入りました。他のみんなもよく頑張りました。



にも出場し、横溝彩姫（さき）さんが177人も出場した4年女子シングルスで、ベスト16に入りました。他のみんなもよく頑張りました。



お別れ遠足

2日（金）、まず校内

で『6年生を送る会』、どの学年も、卒業していく6年生のために趣向を凝らした出し物をしてくださいました。そして出発、目的地は『アクアドームくまもと』、広場でドッジビーを楽しんだ後、3年に一度のスケート体験でした。保護者の方々にはお金を遣わせました



が忘れられない思い出づくり、強い絆づくりをすることができました。本当にありがとうございました。

